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住民同士の支え合いを暮らしの中に
～塩町で座談会開催～

多くの地域で少子高齢化が進行する中、住み慣れた地域で将
来も安心して暮らし続けられるよう、住民同士の支え合いの仕
組みづくりが求められています。

12月５日、塩町区では住民同士の支え合いを一層進めよう
と、支え合いの仕組みづくりに向けた座談会が開催されました。
当日は、平日夜間、悪天候という条件にも関わらず、20人を
超える方が集まり、活発に意見が交わされました。

会のはじめに、むらかみ互近所ささえ～る隊（※下図参照）の鈴木隊長から、村上市の高齢化等の現状
や支え合いの必要性、他町内での取組事例などについてお話がありました。
その後、参加者が４グループに分かれ、①塩町のいいところ ②日常の困りごとや課題 ③塩町に

とって必要なこと ④みんなでやれること、やってみたいこと について意見交換を行いました。
（主な意見は裏面に掲載）

参加者からは、「多くの意見が交わされ、地元への愛着が感じられた」、「今はそんなに大きな困
りごとはないけれど、将来に備えてみんなで話し合えてよかった」、「次回はもっと若い世代も混
ざってもらい、みんなで支え合って塩町を良くしていきたい」など、将来への前向きな声があがりま
した。
塩町区の皆さま、お忙しい中ありがとうございました。今後もよろしくお願いします！

☝ 時間の経過を忘れるほど、
熱を帯びた話し合い

［むらかみ互近所ささえ～る隊］
［生活安心部会］

☆鈴木隊長コメント
この度の座談会の開催にあたって、平日夜

間のお忙しい中にも関わらず、大勢お集まり
いただきありがとうございました。
意見交換では、どのグループも活発に、そ

して真剣に塩町の将来について考えておられ
たのが非常に印象に残りました。住民同士の
支え合いの仕組みづくりに加え、災害時の対
応や町内の空き家の利活用案などについても
話し合われていて、非常に有意義な会だった
と感じました。
今回の座談会を機に、若い世代の方などを

加え幅広く話し合った中で、町内での支え合
いの仕組みが作られるよう、引続き私たちも
サポートしてまいります。今後もよろしくお
願いいたします！
支え合いの仕組みづくりをさらに進めたい

町内の皆さま、ぜひ互近所ささえ～る隊にお
声掛けください！（☎６２－７７５７）



毎月第２・第４金曜日は、
地域の茶の間 三の丸カフェ

まちなかま
次回開催のお知らせ
１２月２７日（金）
１月１０日（金）

(午後１時～３時30分)
2241）

菅原丈昭さん（塩町）のグループによる演奏会が行われます。
入場無料です。お気軽にお越しいただき、素敵な音色をお楽しみください。

○日時 １２月２２日（日）13:30開演（入退場自由）
○会場 村上地域コミュニティ空間「土間ん中」
○出演 さざなみ軽音楽部（シティポップ ギター＆ベース）

菅原 丈昭（電子＆アルトサックス）

大演奏会

年末年始の休館日のお知らせ

１２月２８日（土）～１月５日（日）※イルミネーションは休まず点灯

今年一年、村上地域コミュニティ空間「土間ん中」をご愛顧いただき、ありがとうございました。
新年は１月６日（月）から開館いたします。

（村上地域コミュニティ空間「土間ん中」）

意見交換での主な意見～塩町区座談会～
※表面からの続き
たくさんのいいご意見が出されました

① 塩町のいいところ・ココが好き！

・屋台のある町内で、各年代が協力し合う
・地域行事がいろいろあって、一年中楽しい
・公共施設や公園、買い物できる場所が近い
・いろいろな技術を持った人が多くいる
・外から来た人を快く受け入れる

③ これからの塩町にとって必要なこと

・前向きな考えで、いいところを残していく
・全ての世代が防災に関心を持ち、災害時も
対応できるように

・他町内を参考にした支え合いの体制
・空き家の利活用

② 困りごと・課題

・役員のなり手不足
・空き家が増えてきた
・少子高齢化の影響からか、イベントの参加者
が減ってきた

・川が近いので、水害が心配。冬は川風が寒い

④ みんなでやれること・
やってみたいこと

・買い物や通院などのサポート
・普段のあいさつ、声掛け
・児童・生徒の見守り（通学パトロールなど）
・空き家を活用して外部の人を受け入れる
（冬期間に山間部のお年寄りなど）

塩町区座談会
意見交換記録シート


